


HOSPITAL INFANTIL DE MORELIA

Personal médico se va a paro de labores

GABRIELA SERRALDE

El Sol de Morelia

**Los trabajadores
denuncian
presunto acoso**

**laboral y
descuentos
ilegales en sus
salarios**

MORELIA. Integrantes del Sindicato Nacional de Trabajadores y Profesionales de la Salud (SNTYPS) comenzaron un paro de labores en el Hospital Infantil de Morelia, unidad administrada por el IMSS-Bienestar, en protesta por presuntos casos de acoso laboral y descuentos ilegales a su salario. Pese al paro, las autoridades de salud estatal afirmaron que el nosocomio operó con normalidad.

La delegada sindical, Mireya Cortés,

indicó en entrevista con medios de comunicación que son alrededor de 50 trabajadores afectados por el descuento de hasta cuatro mil pesos a los trabajadores, aunque apuntó que la cifra varía. Además, hay adeudos de uniformes desde el año pasado y falta de entrega de vales de productividad dinero que sólo le pagan a los amigos de las autoridades. por lo que iniciaron el paro indefinido.

Cortés dijo que el sindicato exige la destitución de la contadora Mireya Campos Valencia, así como de Marinali Rangel



García y María Alejandra Ochoa Gómez, a quienes acusan del descuento.

Este descuento se realizó en la primera quincena de enero, sin embargo, la delegada refirió que el secretario de Salud de Michoacán, Lázaro Cortés Rangel, prometió que les iban a resolver en la cuarta quincena del año, sin que hasta el momento haya respuesta.

“El descuento es indebido e ilegal en sus sueldos, el sueldo no debe estar condicionado. No vamos a parar hasta que nos resuelvan las condiciones porque el salario del trabajar es sagrado y no debe de tocar” reiteró la delegada Mireya Cortés

El sindicato liderado por Josefina Molina continuará con la manifestación hasta que les resuelvan la problemática, sin embargo, otra de las integrantes, María de los Ángeles Orduña, dijo que no se moverán del lugar hasta tener un documento firmado por el secretario de Salud.

Acotó que Lázaro Cortés no ha querido firmar ningún documento y que las pro-

mesas o compromisos solo han sido de palabras, por lo que consideró que se han violentando los derechos de los trabajadores.

“Se ha burlado el doctor Lázaro de todos los trabajadores. Cuando vamos a su oficina dice que sí a todo y después pasa el tiempo y nada. Exigimos que mande un oficio escrito firmado por él y sellado de que se va a resolver la problemática”.

El secretario de Salud indicó que de manera preliminar se le informó de 12 trabajadores en esta situación del descuento, y apuntó que deriva de una actividad sindical por la que estuvieron fuera de sus tareas cotidianas y por ello el descuento.

“Entiendo que deriva de una situación de actividad sindical. Cuando hacen una actividad sindical lógicamente que no están en sus actividades entonces lo vamos a revisar con el hospital”.

Esta protesta se suma a otras unidades administradas por el IMSS-Bienestar en el país, principalmente por falta de insumos.

El secretario de Salud, Lázaro Cortés, dijo que el descuento fue porque los trabajadores faltaron para ir a una actividad sindical


MIREYA CORTÉS

DELEGADA SINDICAL

“El descuento es ilegal en sus sueldos, el sueldo no debe estar condicionado”

Protesta en el Hospital Infantil de Morelia

ADID JIMÉNEZ EL SOL DE MORELIA

